

環境トピックス

■申し込み・問い合わせ先■ 環境課 ☎(32)8898



クリーンパーク茂原 ごみ受け入れを一時停止

クリーンパーク茂原では、可燃性粗大ごみ破碎機の性能維持のため、定期的な点検、修繕を行っています。

工事期間中は、可燃性粗大ごみの受け入れができません。搬入は控えていただきますようお願いいたします。

■工事期間

11月21日(土)～30日(月)

■搬入停止期間

11月21日(土)～28日(土)

■対象ごみ 可燃性粗大ごみ
(家具類、ふとん、木の枝など)

野焼き禁止

住宅の庭先を含め、野外でのごみの焼却(野焼き)は違法行為です。一部の例外を除き、法律で禁止されています。

また、法律で禁止されていない例外のケースの場合でも、周辺環境への悪影響が認められるときには、ごみの焼却を中止していただきます。

ごみは焼却せず、きちんと分別してごみステーションに出してください。



ごみステーション 出す前に 再確認

家庭のごみと一緒に誤って私物を捨ててしまったという事案が多く発生しています。

ごみステーション回収後の廃棄物は、その日のうちに各処理施設に搬入されます。一度ごみステーションから回収されたものは、取り戻すことができません。誤って出された私物も、ごみと同様に処分されてしまいます。

ごみを出す際には、私物が混ざっていないか、くれぐれもよくご確認ください。

焼やすごみが増加しています

今年度に入ってから、家庭から出るごみが増加傾向にあります。新型コロナウイルスの影響で、外出を控え、家の片付けをしたり、テイクアウト商品を利用したりする方が増えたためと考えられます。

■焼やすごみと可燃系資源(雑誌等)の搬出量

	令和元年度 7～9月	令和2年度 7～9月	前年度 比較
焼やすごみ	2,730t	2,845t	115t増
可燃系資源(雑誌・雑紙等)	86t	94t	8t増

ごみの急激な増加は、ごみ処理費用の増加につながります。ごみ焼却炉への負担が増えることで、施設で処理しきれなくなるおそれもあります。

また、出された燃やすごみの内容を調査した結果、プラ容器包装や雑紙など、分別すれば資源として再利用できるものが多く混入していました。

ごみ分別アプリ「さんあ〜る」をご利用ください

ごみの減量化・資源化のため、ごみの処理に役立つ機能の数々をぜひご利用ください

- ・カレンダー機能で、出せるごみの日を確認
- ・ごみの分別のしかたで、ごみの分別を確認
- ・ごみの分類表で、気になるごみは何ごみか確認



iOS



Android

- ・通知機能で、設定した時間にアラームで収集日をお知らせ

不用品リサイクル情報

市では、不用品リサイクルの情報を提供しています。当人同士でよく話し合ったうえで取引をしてください。

〈譲りたい〉

自転車(24～26インチ)、自転車(子ども用、24インチ、5段ギア、青)、冬用タイヤ(195/65/15、トヨタホイール、5年使用後2年保管)

〈譲ってほしい〉

家庭用ミシン、第二愛泉幼稚園の女児制服・体操服(夏・冬両方、サイズ110～120)、脚立(大きいもの)、アップライトピアノ、テレビ台、薬師寺幼稚園体操服

